

COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Le Comité culturel jeunesse dévoile la programmation du Festival Jeunesse 4^e édition

La Tuque, le 26 mars 2018

Ce lundi 26 mars était le lancement officiel de la programmation du Festival jeunesse 2018. Pour nous le présenter le comité Jeunesse a opté pour une formule vidéo. Les jeunes du comité sont fébriles et ont bien hâte de vous accueillir aux Complexe culturel Félix-Leclerc les 27 et 28 avril prochain.

Voici la programmation de l'événement :

Le vendredi 27 avril - Soirée cinéma

19h30: Représentation du film Insidieux 1 Pour les jeunes de 13 à 17 ans. La soirée se fera en formule cabaret avec une ambiance de fête! (Friandise, chips, liqueur et autres en vente sur place).

<u>Le samedi 28 avril</u> – Improvisation/Humour

10h-12h: **Atelier d'improvisation avec Yvan Ross et Hendrik Perron.** Cet atelier est conçu pour les jeunes 12 et +.

12h-13h: **dîner causerie avec l'acteur Yvan Ross**. Il a entre autre joué dans mémoire vive. Il nous parlera de son métier et il y aura aussi une période de questions. À l'achat d'un coupon de 6\$, vous aurez le droit à une pointe de pizza, frites et une boisson gazeuse.

13h-16h: **continuité de l'atelier d'improvisation** avec Yvan Ross et Hendrik Perron. **18h**: **Match d'improvisation Jeune Via Adulte.** Un match qui promet avec la gang de jeunes du club d'improvisation le KILT et les adultes comprenant Yvan Ross et Hendrik Perron. Le match aura lieu dans la salle forestière du Complexe culturel Félix-Leclerc. Un match à ne pas manquer!

20H : fin de soirée tout en humour avec Jay Du Temple et Charles Pellerin

Charles Pellerin fera la première partie du talentueux Jay Du Temple!!

Des passeports sont disponibles pour les moins de 18 ans et pour les étudiants du Collège Shawinigan — campus de La Tuque, leur donnant accès à tous les spectacles au coût de seulement 15 \$. Il est possible de s'en procurer à l'école secondaire Champagnat (local de la vie étudiante), au secrétariat du La Tuque High School et au Complexe culturel. Pour de plus amples informations sur le festival, visitez le site internet au : www.festivaljeunesse.wix.com/comiteculturel. Suivez-nous sur notre page Facebook!

Le match d'improvisation ainsi que le spectacle de Jay Du Temple seront aussi ouverts au grand public au coût de 5 \$ pour le match d'improvisation et de 30\$ pour le spectacle de Jay Du Temple. Il est possible de se procurer des billets auprès de la billetterie du Complexe culturel. Les spectacles seront présentés en formule gradin.

Le projet de Comité culturel jeunesse a vu le jour en octobre 2014 et en est maintenant à sa quatrième édition. Les rencontres se font chaque mercredi. L'objectif de ce projet entrepreneurial est d'ajouter une touche « jeunesse » à la programmation du Complexe culturel Félix-Leclerc en impliquant les jeunes directement dans l'organisation d'un événement fait par et pour eux. Le projet a aussi pour but de permettre aux jeunes qui y prennent part de développer des qualités entrepreneuriales qui leur serviront par la suite tout au long de leur vie. Le projet est rendu possible grâce à l'implication de quelques partenaires, dont la Corporation de Développement des Arts et de la Culture de Ville de La Tuque, organisme porteur du projet.

Les membres du comité s'efforcent de faire de cet événement un grand succès et espèrent voir les latuquois en grand nombre lors de ce bel événement!

- 30 -

p.j Visuel de l'événement

Source : Comité culturel jeunesse+ Sandrine Béliveau Léa-Maude Béliveau Marilou Pelletier Mahée Gingras Noémie Létourneau Marie-Josée Roy